
H30年度協働事業打合せ議事録

第９回 開催日時：平成３０年９月１９日（水）　9：30～11：30
開催場所：大野台公民館　工作室
出 席 者 ：　相模原こもれび　髙橋　鳥飼　伊藤　海野（記録）
　　　　　　　　市　水みどり環境課　福田　中村　坂井(司会）

敬称略

配布資料：第７回　協働事業（案内看板製作）打合せ　（市作成資料）
              NPO法人相模原こもれびホームページ利用報告　（こもれび作成資料）

議　　　事

　　＊公開中間ヒアリングの開催について
　　　　１０月２７日に開催される公開中間ヒアリングの内容及び提出資料について協議確認した。

1 開催日時、場所
１０月２７日（土）　９時～１２時　けやき会館２階　大研修室　

2 発表時間
１１時３５分　参加８団体中最後。当日はみどりの少年団活動支援と重なるため、対応出
来る発表時間として最後となった。

3 提出資料について
① 中間ヒヤリング調書（市及びこもれびがそれぞれ作成）
　　・事業の目的、計画、取り組み状況など市と共通認識の基に決定し遂行している事項
　　　については両者同一になることを事前に市で確認して貰う。
　　・こもれびは調書を作成し１０月２日までに水みどり環境課に提出する。
②収支予算書・決算書（市が作成）
　　平成３１年度予算については、消費税増税分を加味し修正する。
③報告用パワーポイントの作成
　　申請時のパワーポイントを土台に、これまでの活動経過を加え作成する。こもれびの
　　作成案を１０月８日までに水みどり環境課に提出し、双方で協議して決定する。

　　＊美大の進捗状況
　　　９月１０日付けで課題事項として美大より資料及び第１回目のマップデータが提出された。
　　　９月末を目処に種々の課題事項について編集を重ね仕上げていく旨報告があった。
　　　次の質問事項について回答する。
　　　　　　　　・バス路線を道路線の中に表示したい。そのため道路が実際より太くなってもいいか？

回答：見やすくなるため太くなって良い。
・学校のアイコンはそれぞれの形にとらわれず全て統一していいか？

回答：統一した形で良い。

　　　信号、バス停、学校、電車、案内看板のアイコンデザインと余白の挿絵のサンプルが提示され
　　　たが、検討中とのこと。これから順次決定していく。

　　＊相模原こもれびホームページ利用報告
　　　　　８月のホームページの訪問実態について、分析結果の報告を行った。７月に比し訪問者は
　　　　　２割強増加している。地域別で相模原が１番多くついで横浜となっており、両者で全体の
　　　　　６～７割を占めている。

　　　　　次回３者打合せは　１０月４日（木）　１６：４５～　　女子美大6号館606研究室

　　　　　次回２者定例打合せは　10月10日（水）　９：３０～１２：００　大野台公民館小会議室

以上


